



Regierungsratsbeschluss vom 27. März 2018

Interpellation Nr. 24 Mark Eichner betreffend Stadtteilsekretariat Kleinbasel;
schriftliche Beantwortung

P185085

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Stadtteilsekretariate leisten, als private Vereine organisiert, mit ihrer Vernetzungs- und Koordinationsarbeit einen wichtigen Beitrag für attraktive und lebenswerte Quartiere. Sie vermitteln als Bindeglied zwischen Anliegen des Stadtteils und der Verwaltung. Mit unterschiedlichen Gefässen fördern sie den Austausch und die Vernetzung der Organisationen sowie der Bevölkerung. Das Stadtteilsekretariat Kleinbasel hat mit dem «Kleinstadtgespräch» zum Landhof-Parking eine öffentliche Diskussion zu einem aktuellen Thema ermöglicht und dabei weder für noch gegen das Projekt Stellung bezogen.

